

А н н о т а ц и и

A n n o t a t i o n

УДК 35.071.1

А. Н. Шмаков

Факторы эффективности оперативных действий Национальной гвардии Украины

Определены меры по обеспечению возможностей оценки эффективности оперативных действий, обоснована необходимость разработки представлений об оперативном успехе в действиях Национальной гвардии Украины.

С. 4–7

УДК 355.02

Ю. П. Бабков, М. Н. Адамчук, А. Ю. Бабков

Система принципов создания группировок войск (сил) Национальной гвардии Украины

Предложена система принципов создания группировок войск (сил) Национальной гвардии Украины, выполнены их формулировка, классификация и систематизация.

С. 8–15

УДК 355.431: 351.75: 519.852

В. Н. Бацамут

Подход к определению рисков, возникающих при перегруппировке сил Национальной гвардии Украины, проводимой вследствие усложнения общественно-политической обстановки в государстве

Предложен подход к определению рисков уменьшения контролируемой территории при перегруппировке сил Национальной гвардии Украины, которые возникают вследствие привлечения для выполнения служебно-боевых задач войсковых оперативных резервов из регионов страны, в том числе с усложненной общественно-политической обстановкой.

С. 16–23

УДК 35.071.1

O. M. Shmakov

Operative action factors efficiency of National Guard of the Ukraine

Measures on ensuring the possibilities of the estimation to efficiency operative action are defined, need of the development of the beliefs about operative success in action of National guard of the Ukraine is motivated.

P. 4–7

UDC 355.02

Yu. P. Babkov, M. N. Adamchuk, A. Yu. Babkov

System principles to create groups of troops (forces) of the National Guard of Ukraine

The proposed system of principles for creating groups of troops (forces) of the National Guard of Ukraine, the implementation of their formulation, classification and systematization.

P. 8–15

UDC 355.431: 351.75: 519.852

V. M. Batsamut

Approach to determining of risks of regrouping strength of the National Guard of Ukraine, which is conducted during complicated social and political situation in state

Developed approach for determining the level of risk of regrouping strength of the National guard of Ukraine, which are emerge during use of military operational reserves from regions of the country with a complicated social and political situation to perform service and combat tasks.

P. 16–23

УДК 351.743:351.861:351.862

И. М. Неклонский

Результаты научных исследований взаимодействия Национальной гвардии Украины с Государственной службой Украины по чрезвычайным ситуациям при ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций

Представлены результаты научных исследований взаимодействия Национальной гвардии Украины с Государственной службой Украины по чрезвычайным ситуациям. Их реализация в практической деятельности командиров и штабов позволяет повысить качество и оперативность принятия решения по организации взаимодействия при ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций и сформировать обоснованные рекомендации для разработки директивных и планирующих документов в этой сфере.

С. 24–34

УДК 355.311.6 : 351.743 : 355.422 : 519.233.2

**В. П. Варакута, Г. А. Дробаха,
И. С. Луговской, С. Н. Гниденко**

Система показателей возможностей бригады оперативного назначения Национальной гвардии Украины в специальной операции по обезвреживанию незаконных вооруженных формирований

В связи с изменением функций, задач, возложенных на бригады оперативного назначения, введением новых организационно-штатных структур и предоставлением дополнительных образцов вооружения и военной техники уточняется система показателей возможностей этих соединений по выполнению задач в специальной операции по обезвреживанию незаконных вооруженных формирований.

С. 35–44

УДК 355.65

**С. А. Горельшев, А. Г. Бондаренко,
Д. С. Баулин, А. А. Побережный**

Техническое и тыловое обеспечение подразделений Национальной гвардии Украины во время выполнения служебно-боевых задач: проблемы и пути их решения

Проведен анализ проблемных вопросов, связанных с техническим и тыловым обеспечением частей и подразделений Национальной гвардии Украины. Намечены основные пути решения этих проблем. Для анализа использовался опыт военнослужащих, которые выполняли обязанности в составе боевых подразделений.

С. 45–52

UDC 351.743:351.861:351.862

I. M. Neklonskyi

Results of scientific researches of co-operation of the National Guard of Ukraine with Government service of Ukraine on emergencies at liquidation of consequences of emergencies

The results of scientific researches of co-operation of the National Guard of Ukraine are presented with Government service of Ukraine on emergencies. Their realization in practical activity of commanders and staff allows to improve quality and operationability of decision-making at liquidation of consequences of emergencies and form reasonable recommendations for development of directive and designing documents.

P. 24–34

UDC 355.311.6 : 351.743 : 355.422 : 519.233.2

**V. P. Varakuta, H. A. Drobakha,
I. S. Luhovskiy, S. M. Hnidenko**

System performance capabilities brigade of operational purpose of the National Guard of Ukraine in special operations for the disposal of illegal armed groups

Due to changes in the functions, tasks assigned to the brigade of operational purposes, the introduction of new organizational structures, additional armament and military equipment specified scorecard capabilities of these compounds with the tasks in the special operations for the disposal of illegal armed groups.

P. 35–44

UDC 355.65

**S. A. Horelyshev, O. H. Bondarenko,
D. S. Baulin, A. A. Poberezhnyi**

Technical and logistic support of units of National Guard of Ukraine during the execution of service and combat missions: problems and solutions

In the article analyzes the problem questions related to logistic support of units of the National Guard of Ukraine. The basic ways to solve them. Used for the analysis of military, which served as a part of combat forces.

P. 45–52

УДК 355.4

**С. В. Лысенко, Д. О. Ковтонюк,
В. В. Афанасьев, В. В. Кузнецов**

Проблемные вопросы выполнения задач разведки частями и подразделениями Национальной гвардии Украины в антитеррористической операции

Статья посвящена дальнейшему развитию теории и практики разведки. Изложены результаты исследования относительно выявления несоответствий между эффективностью и требованиями к разведке частей и подразделений Национальной гвардии Украины и обоснованы основные направления повышения ее эффективности в антитеррористической операции.

С. 53–57

УДК 355.4

**В. В. Обрядин, В. В. Овчаренко,
Г. А. Радионов, И. С. Луговский**

Использование ГИС-технологий для корректировки стрельбы артиллерийских подразделений Национальной гвардии Украины

Предложено использование ГИС-технологий для решения задач топографического обеспечения стрельбы артиллерийских подразделений Национальной гвардии Украины, в частности, осуществления артиллерийской пристрелки с помощью дальномера и способом сопряженного наблюдения.

С. 58–64

УДК 355.318:355.433.4:316.776.23

И. И. Липатов

Проблемные вопросы обеспечения информационно-психологической безопасности военнослужащих Национальной гвардии Украины во время проведения специальных операций

Определены две группы проблемных вопросов обеспечения информационно-психологической безопасности личного состава формирований Национальной гвардии Украины, решение которых позволит повысить эффективность их действий во время проведения специальных операций.

С. 65–69

UDC 355.4

**S. V. Lysenko, D. O. Kovtoniuk,
V. V. Afanasyev, V. V. Kuznetsov**

Problem-solving questions execution of the intelligence tasks by units and subdivisions National Guard of the Ukraine in antiterrorist operation

The article is devoted to the further development of the theory and practice of the intelligence. The article describes the results of the study about detection the differences between requirements for efficiency and requirements for intelligence units of the NGU and substantiation of the main directions for increasing the efficiency of the antiterrorist operation.

P. 53–57

UDC 355.4

**V. V. Obriadin, V. V. Ovcharenko,
H. O. Radionov, I. S. Luhovskyi**

Use of the GIS technology for adjustment of the shooting artillery subdivisions of National Guard of the Ukraine

The Considered possibility of the use GIS technology at decision of the problems of the topographical ensuring the shooting of the artillery subdivisions to National guard, in particular realization of the artillery zeroing in by means of range finder and associate observation.

P. 58–64

UDC 355.318:355.433.4:316.776.23

I. I. Lipatov

Problem questions of providing of informatively-psychological safety of servicemen of the National guard of Ukraine during realization of the special operations

Two groups of problem questions of providing of informatively-psychological safety of personnel of forming of the National guard of Ukraine are certain, the decision of that will allow to promote efficiency of their actions during realization of the special operations.

P. 65–69